

02. Februar 2010

An den Vorsitzenden des Kreissportausschusses Herrn Thomas Welter Kreisverwaltung

41513 Grevenbroich

## Sitzung des Sportausschusses am 17. Februar 2010

Sehr geehrter Herr Welter,

Wir bitten Sie die nachfolgende Anfrage in der Sitzung zu beantworten:

Die Homepage <u>www.rhein-kreis-neuss-macht-sport.de</u> wurde im Zusammenhang mit mehreren Maßnahmen vor mehreren Jahren eingerichtet. Nachdem die Seite weitgehend unverändert besteht, stellen sich folgende Fragen:

- 1. Wie viel Zeit wird in die Aktualisierung der Homepage investiert?
- 2. Welche Kosten entstehen im Zusammenhang mit Betrieb und Aktualisierung der Homepage ?
- 3. Wie viele Besucher nutzen die Website durchschnittlich im Monat?

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Thiel -Vorsitzender-